

ENTREGA DIPLOMA. El Dr. Carlos Francisco Moisa, en la foto de arriba, entrega a doña Edith de Palencia del Hospital de Maternidad, el diploma correspondiente por haber aprobado el curso científico sobre "Diálisis peritoneal". Abajo las cursillitas: 14 del Hospital General del ISSS, 3 del Hospital Rosales y 3 del Hospital de Maternidad. El evento fue organizado y patrocinado por el ISSS.

Oficina controlará la economía C. A.

Redacción de informes sobre el estado de la economía internacional y sobre el estado y desarrollo del Mercado Común Centroamericano es una de las atribuciones de la recientemente creada Dirección Gral. de Asuntos Económicos y Sociales.

La nueva dirección es una dependencia del Ministerio de Relaciones la cual dentro de otras atribuciones incluirán la recopilación y procesamiento de información económica y social.

Otras de las atribuciones de la nueva oficina
será la de organizar un
sistema de cooperación
con el ISTU, FIES, INSAFI, Ministerio de Planificación, y la empresa privada, para elaborar y actualizar el indice de la proyectos de infraestructura,
tanto públicos como privados en los ramos industriales y agropecuarios.

Pasa a la página 8

Escogen candidatas reina de Fiestas Julias

(Santa Ana). Con entusiasmo se desarrollan eventos de elección en barrios y colonias de la candidata que participará a Reina de las Fiestas de esta ciudad. La señorita Morena Guadalupe Lemus Valladares de 18 años de edad, por medio de un jurado fue electa candidata por parte de la colonia El Palmar, en evento realizado el sábado anterior.

Participaron en la elección de la candidata de la colonia El Palmar las sefioritas Teresa Lourdes Rodríguez, Ourdes Martínez, Sonia Juanita Rivas, Evelyn Zetino y la ganadora señorita Morena Guadalupe Lemus Valla-

Estuvo presente la Reina de las Fiestas de 1979, señorita Teresa Lourdes Rodríguez, acompañada del jurado, señores Angel Herrador, Consuelo de Herredor, Eduardo Mena Nuila e Isabel A. de Mena.

La señorita Lemus
Valladares que participará en la elección de las
Fiestas Julias, estudia sePasa a la página 5

Ampliarán C. Obrero Humberto Romero A.

El Centro Obrero "Dr. Humberto Romero Alvergue" en las playas de Conchalío, será ampliado y remodelado por el Ministerio de Trabajo

terio de Trabajo.

Así informó vocero de ese ministerio quien dijo que para dichos trabajos se invertirá la suma de doscientos cincuenta mil colones de acuerdo al sistema de contratos. Se construirán dos cabañas mas, introducción del sistema de potabilización, será mejorado el servicio de agua potable y riego, se colocará una sub-estación de energia eléctrica para

mejorar el sistema de alumbrado y fluído para aparatos, se construirán un incinerador, un cafetín y un restaurante.

y un restaurante.
Todas esta mejoras
están incluídas en los proyectos de inversión que
tiene planificadas el Ministerio de Trabajo para
dar ocupación a gran cantidad de obreros salvadoreños, así como también
ofrecer más comodidades
a los miles de trabajadores y sus familias que
usualmente visitan este
afamado centro obrero.

La Administración de Pasa a la página 5

Medidas protegen a C.A. contra la fiebre Aftosa

Las medidas que se toman en el área centroamericana, principalmente en la frontera de Panamá y Colombia, permiten que la fiebre aftosa no llegue a las zonas ganaderas del istmo, señalan en OIRSA.

Generalmente los viajeros tienen que ser sometidos a inspecciones por parte de las autoridades de Defensa Agropecuaria, explican, a fin de evitar que gérmenes o virus de la fiebre mencionada, puedan proliferarse en Costa Rica, Nicaragua, El Salvador, Honduras y Guatemala, zonas que cuentan con amplias precauciones para evitar dicha plaga.

Son veinticinco años de labor desarrollada a fin de que nuestro país se mantenga con todas las precauciones necesarias, sin esa fiebre aftosa, en gran manera dañina

Ayuda para 2 artistas

Mucho entusiamso hay entre el público capitalino con motivo de la subasta de útiles y bonitos objetos que habrá el viernes 27 del corriente, a las cinco de la tarde, en el Club de Prensa de El Salvador, a beneficio de los queridos artistas nacionales Pánfilo a Purascachas y Doña Telesfora Espeluznante.

La entrada a esa subasta será totalmente gratuita y los concurrentes tendrán oportunidad de

Pasa a la página 10



CAPTURADO. Napoleón Guerra (derecha), fue capturado en la Hacienda Nueva de Acajutla, por acusársele de haber lesionado a varias personas.



Foto de LA PRENSA, por A. Flores. VASQUEZ M. Santa Ana. Oscar Miguel Vásquez Melgar, de 23 años de edad, murió en el hospital víctima de heridas de balas que recibió en un lugar de Ciudad Arce.

Promoción para hotel

"Un fin de semana en el Hotel Presidente" se nominó la promoción que fue llevada a cabo el pasado 15 de junio en las instalaciones del Teleférico San Jacinto con ocasión del Dia del Padre.

El ganador de esta actividad promocionaria fue el señor Armando Hernández Cortez quien, alcanzó el mayor puntaje en los juegos de Basket Ball y Skee Ball, logrando totalizar 314 puntos en estos juegos, en los cuales participaron numerosos competidores.

La promoción consiste en que el feliz ganador Pasa a la página 8 para la ganadería, explican personeros de ese organis-

Los efectos de tal plaga, reducen en un veinticinco por ciento la producción de leche en las vacas, y disminuye el peso de las mismas haciendo que la producción de

carne se reduzca también.

En Latino América, los países del Sur en el continente, se encuentran infectados de la fiebre aftosa y aunque existen ganaderías que han logrado mantenerse libres de esta enfermedad, quienes visitan haciendas de esos países con fines de mejorar la ganadería, deben tomar medidas para evitar su proliferación, señalan.

Detallan que los zapatos pueden ser portadores del virus de fiebre aftosa, después de haber caminado por es-

Pasa a la página 10

Nuevas tarifas sugiere la tesorería municipal

La necesidad de nuevas tarifas, señala la Tesorería Municipal para hacerle frente a los gastos para mantener los servicios que la alcaldía presta a la comunidad capitalina.

El Tesorero Municipal., Sr. Pedro Velásquez, dijo que los egresos de la alcaldía han aumentado en forma notoria y que con los ingresos que se perciben, apenas se alcanza a cubrir con los sueldos de los empleados. Agregó que la única salvación es la aprobación de nuevas tarifas de arbitrios municipales, adoptadas a la época actual, para que la comuna capitalina esté en condiciones de financiar los gastos que tiene que efectuar para atender los distintos servicios.

Afirmó que esa esa es la solución a los problemas que afronta la municipalidad y que esa nueva tarifa está en estudio en Casa

Pasa a la página 5

Suspenden labores para protestar por violencia

Diversos centros educativos oficiales y privados iniciaron una suspensión de clases, en protesta por la ola de violencia desatada contra el gremio de maestros, indicándose que las mismas se reanudarán el próximo martes.

Según se informó, hasta la fecha se ignora qué agrupación fue la que convocó al paro de clases, pero en los distintos centros educativos se comentaba que no se impartirian clases durante el período mencionado, porque se habían recibido llamadas anónimas amenanazando que si no se apoyaba, las

consecuencias serían lamentables.

Indicaron que en tal caso, lo mejor era no impartirlas para proteger la integridad de los profesores
de los mismos alumnos,
que cada vez se ven más
obstaculizados, los primeros en dar su enseñanza y
los segundos en su ideal de
adquirir nuevos conocimientos.

El paro de clases aunque se había programado para las primeras horas de ayer, éste tomó fuerza en horas de la noche, cuando los centros educativos nocturnos despacharon a los estudiantes, añ-

Pasa a la página 5



INSEMINACION ARTIFICIAL. Cursos sobre inseminación artificial impartió en nuestro país el Dr. Per-Arne Ludvigsen, (2o. de derecha a izquierda), como técnico de la FAO, a

miembros de la Dirección General de Ganadería; visitó haciendas intervenidas en el proceso de la Reforma Agraría.